

Nationalratswahlen vom 20. Oktober 2019

Am 20. Oktober 2019 wird das eidgenössische Parlament für die nächsten vier Jahre gewählt. Der HEV Region Winterthur empfiehlt Ihnen die beiden HEV-Vertreter Martin Farner und Matthias Baumberger sowie weitere HEV-Mitglieder aus der Region Winterthur zur Wahl.



Martin Farner (FDP)
Oberstammheim
verheiratet, drei Kinder
Kantonsrat FDP
alt Gemeindepräsident Andelfingen
Präsident HEV Region Winterthur
Vorstandsmitglied
HEV Kanton Zürich und
HEV Schweiz



Matthias Baumberger (CVP)
Winterthur
verheiratet, drei Kinder
alt Gemeinderat CVP
Vorstandsmitglied und Ausschuss-
mitglied HEV Region Winterthur
Präsident Gruppe Wohn-
und Grundeigentum
des Gemeinderats Winterthur

In den nächsten Jahren werden viele wichtige Entscheidungen im Nationalrat gefällt, welche uns Haus- und Wohneigentümer betreffen. Eine der für uns wichtigsten Entscheidungen wird die Abschaffung des Eigenmietwerts sein. Es sind aber auch bereits andere Geschäfte angekündigt, welche das Eigentum direkt angreifen. Aus diesem Grund ist es notwendig, dass das Grundeigentum eine aktive Stimme im Nationalrat erhält und insbesondere auch die Region Winterthur im eidgenössischen Parlament stark vertreten ist.

HEV empfiehlt Martin Farner und Matthias Baumberger

In den vergangenen Jahren war der HEV Region Winterthur immer mit einem aktiven Vorstandsmitglied im Nationalrat vertreten. Die beiden Ehrenpräsidenten Dr. Peter Baum-

berger und Markus Hutter vertraten den HEV Region Winterthur von 1991 bis 1999 beziehungsweise von 2003 bis 2014 im Nationalrat. Die Erfahrung dieser Jahre zeigte, dass es für den HEV Region Winterthur ein grosser Vorteil ist, wenn unser Verband durch ein aktives Vorstandsmitglied im Nationalrat vertreten ist.

Dieses Jahr hat der HEV Region Winterthur wieder die Möglichkeit, mit einem aktiven Vorstandsmitglied eine direkte Vertretung im Nationalrat zu erhalten. Mit Martin Farner und Matthias Baumberger kandidieren zwei engagierte, aktive und langjährige HEV-Vertreter für den Nationalrat. Der Vorstand des HEV Region Winterthur empfiehlt Ihnen Martin Farner und Matthias Baumberger einstimmig zur Wahl in den Nationalrat.

Wahlempfehlung HEV Region Winterthur

Der HEV Region Winterthur empfiehlt Ihnen für den Nationalrat die beiden HEV-Vertreter Martin Farner und Matthias Baumberger sowie weitere bürgerliche Mitglieder des Verbandes zur Wahl. Damit Ihre Interessen als Haus- oder Wohneigentümer im Nationalrat optimal vertreten werden, empfehlen wir Ihnen, bei den Nationalratswahlen wie folgt vorzugehen:

- Wählen Sie eine der bürgerlichen Parteilisten Ihrer Wahl.
- Schreiben Sie Martin Farner (FDP) und Matthias Baumberger (CVP) zweimal auf Ihren Wahlzettel.
- Ergänzen Sie Ihren Wahlzettel mit weiteren Personen gemäss der HEV-Empfehlung.
- Von den vorgedruckten Namen müssen Sie mindestens gleich viele streichen, wie Sie von Hand dazuschreiben.
- Achten Sie darauf, dass am Schluss maximal 35 Namen auf Ihrem Wahlzettel stehen.

HEV-Wahlempfehlung für den Nationalrat

SVP (Liste 1)

Albanese Franco
Hirzel Marco
Hübscher Martin
Langhart Konrad
Mayer Paul
Schläpfer Therese
Truninger René

FDP (Liste 3)

Farner Martin
Günthard-Maier Barbara
Hofer Urs
Kläy Dieter
Koller Prisca

CVP (Liste 5)

Baumberger Matthias
Bienz Stefan
Kuster Iris
Wyss Zuzana

Der HEV Region Winterthur dankt Ihnen, wenn Sie Martin Farner, Matthias Baumberger und die weiteren bürgerlichen HEV-Mitglieder für den Nationalrat auf Ihren Wahlzettel schreiben.